

SAINT-CHAMOND JEUNESSE

Des jeux de bois, place de la Liberté, avec le centre social et culturel de Lavieu

Le centre social et culturel de Lavieu a organisé, mercredi après-midi, une animation de proximité, place de la Liberté. « Un mercredi par mois, nous allons vers la population pour nous faire connaître et créer du lien social. Cette fois-ci, nous proposons des jeux en bois et un espace petite enfance », explique Aïda Lachheb, responsable du secteur enfance famille. Malgré une météo maussade, les passants ont volontiers participé quelques instants à ces loisirs anciens. Le prochain rendez-vous du centre social est prévu jeudi 18 mai, avec la Fête des voisins.



■ Un peu de football pour Dalia et Sana. Photo Pierre ACHARD



■ Naissim a joué avec un drôle de billard. Photo Pierre ACHARD



■ Aïda Lachheb a initié les enfants aux jeux en bois. Photo Pierre ACHARD